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「イニシエーション・スピーチ」 

小林 健太郎 会員

三城 夏子 会員

第 1507 回例会 2024 年 8 月 28 日発行（No.1450）

本日の卓話（8月 28 日） 次回の卓話（9月 4日）

「ロータリーの友」地区代表委員

紹介者　澤部利藏 会員

「ロータリーの友」は
あなたの友ですか？

相澤　愛 様

「朝例会　エドモント特製サンドイッチ」

「内容を録音したデータが事務局にあります」

8 月 21 日　第 1506 回例会報告

朝 例 会

点鐘：8：00
於　：ホテルメトロポリタンエドモント

3F　春琴の間

出　　席

会員数：44名　出席数：19名　欠席数：20 名

出席免除者数：5名　　出席率：48.72％

7 月 31 日修正後出席率：82.05％

クラブゲスト：鈴木　風様（東京本郷 RAC）

水口莉里花様（東京本郷 RAC）

都築則彦様（東京本郷 RAC）

櫻井瑞貴様（東京本郷 RAC）

武富麻未様（東京本郷 RAC）

星野さくら様（東京本郷 RAC）

ニコニコＢＯＸ

＊鈴木　風様（東京本郷 RAC）

おはようございます。本日は朝早くからありがと

うございます。ローターアクトクラブ一同元気に

参加させていただきます。
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ニコニコＢＯＸ	 29,000 円

累　　計	 207,000 円

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付	 1 名	 5,000 円
米山特別寄付	 4 名	 25,000 円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。

＊水口莉里花様（東京本郷 RAC）

みなさま、いつもアクトを応援くださりありがと

うございます。いつでも例会に見学にいらしてい

ただけるとうれしいです。

＊都築則彦様（東京本郷 RAC）

今日はよろしくお願いいたします！私が代表をし

ている NPO の 10 周年があります！

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

【★	ハイライト	よねやま293 号	★】

2024 年 8 月 13 日発行

【今月のトピックス】

・モンゴル米山学友会　創立10周年記念式典開催

・2025学年度奨学生の募集を開始

・寄付金速報－2024-25年度の始まりは?－	

・ベトナム南米山学友会	第1期総会開催

・「再会in関東」実行委員会　寄付&復興ボランティア

《今月のピックアップ記事》

「再会in関東」実行委員会	寄付&復興ボランティア

昨年 8 月に茨城県つくば市で開催された米山学友

による世界大会「再会 in 関東」実行委員会が、米

山梅吉記念館への寄付、そして、能登半島地震で被

災した学校へのスポーツ用具寄贈を行いました。

6 月 9 日、第 2590 地区米山奨学委員会主催の新規

米山奨学生の米山梅吉記念館訪問にあわせて、「再会

in 関東」実行委員会メンバーの朴貞子さん（2006-08

／岸和田 RC）、何玉翠さん（1987-89 ／奈良 RC）、崔

玉芬さん（2007-08／大洗 RC）の 3人で記念館を訪問。

「再会 in 関東」実行委員会から記念館へ寄付金を贈

呈しました。

そして 7 月 12 日、朴さんは第 5 代よねやま親善

大使の陳瑶さん（2012-14 ／四日市東 RC）とともに

石川県七尾市を訪問。七尾 RC の例会に出席した後、

甚大な被害を受けた

七尾市内の鵬学園 ( おおとりがくえん ) 高等学校

を訪れ、スポーツ用具（バレーボールネット、バド

ミントンラケット等）の寄贈を行いました。13 日は

同市で復旧支援ボランティアとして、がれきの撤去・

運搬作業に参加。自らの目で七尾市の現状を見た朴

さんは「実際に作業をしてみると、まだ復興への道

のりは非常に遠いと痛感させられました」と、述べ

ました。

▼全文は、こちらよりご覧ください。

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/up-

loads/summary/highlight293_pdf.pdf

＊櫻井瑞貴様（東京本郷 RAC）

朝例会よろしくおねがいします！

＊武富麻未様（東京本郷 RAC）

おはようございます。今日はよろしくお願いしま

す。

＊星野さくら様（東京本郷 RAC）

本日は、初めての参加となりますが、よろしくお

願いいたします。

＊星野大記会員

皆さま朝例会にお集まり頂きありがとうございま

す！ローターアクトのメンバーもご参加下さり本

当にうれしいです！楽しい会にしましょう！

＊杉山和也会員

おはようございます。朝は気持ち良いですね。

＊松田秀明会員

特別記念日のお祝い、ありがとうございます。

＊齋藤陽彦会員

70 歳になりました。

＊松下和正会員

早起きは素晴らしい習慣です！いつも 7 時には会

社にいるのでこの時間帯は大歓迎！夜遊びしてた

ころが信じられません！


